

# Antrag Nr. 21-O-02-0019

## DIE LINKE

---

### Betreff:

Errichtung eines Food-Courts\* in der Wellritzstraße im Bereich der Fußgängerzone

### Antragstext:

#### Antrag der Fraktion-DIE LINKE:

Der Magistrat möge in der Fußgängerzone in der Wellritzstraße als auch in der geplanten Erweiterung zentrale Sitzgelegenheiten installieren (vgl. Moritzstraße), wo man gekaufte Speisen und Getränke konsumieren kann. Darüber hinaus möge der Magistrat in diesen Bereichen Spielgeräte für Kinder zur Verfügung stellen.



### Begründung:

Die Wellritzstraße lebt von ihren Menschen und auch von dem vielfältigen Angebot der dortigen Cafés, Restaurants und Imbisse. Die Fußgängerzone wurde sehr positiv aufgenommen und soll deswegen auch erweitert werden. Sie würde zusätzlich an Attraktivität gewinnen, wenn es dort zentrale Sitzmöglichkeiten für alle ansässigen Gastronomiebetriebe gäbe. Denn nicht jeder von Ihnen hat die finanziellen oder räumlichen Möglichkeiten, eine Außenbewirtschaftung anzubieten.

Die Besonderheit eines Food-Courts besteht darin, dass die vorhandenen Stühle, Bänke, Tische zu keiner festen Lokalität gehören, d.h. ich hole mir ein Getränk bei x, nehme die Hauptspeise von y und gönne mir ein Dessert von z. In anderen Ländern ist diese Variante des Essens und Verweilens bereits populär und in Deutschland etabliert sich dies ebenfalls.

Durch eine Gestaltung mit beispielsweise Pflanzkübeln oder auch weiteren Bäumen, könnte man zum Einen die Attraktivität immens steigern und zum Anderen positive Auswirkung auf die Umwelt (Klimaverbesserung durch Bäume, insekten-/bienengerechte Bepflanzungen) erzielen.

(\* Food-Courts: Ein Food Court ist eine Fläche, wo eigenständige Restaurants, Imbisse ihre Speisen anbieten, aber die Sitzplätze und Flächen gemeinsam zentral genutzt werden und nicht zu dem jeweiligen Restaurant gehören)